
記者懇談会を開催 
 
２月４日（金），総長と地元記者との交流を深めることを目的とした「記者懇談会」をオ

ンラインにて開催しました。本学から寳金清博総長及び吉見 宏理事・副学長（広報室長）
が出席，北海道教育庁記者クラブ加盟社から７名の参加がありました。 
寳金総長から，第４期中期目標・中期計画について話題提供があり，その後，記者の方々

との懇談を行いました。 
記者からは，新型コロナウイルス感染症流行による学生や研究活動への影響に関する質

問のほか，外部資金獲得に向けての取組等，様々な質問があり，闊達な雰囲気で懇談が進み
ました。 
寳金総長からは「大学もいただいた寄附をどう運用していくのか，いわゆるエンダウメン

トの仕組みをきちんと考えたい」旨の発言がありました。 
 

（総務企画部広報課） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
記者懇談会の様子                 記者からの質問に答える寳金総長 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
記者からの質問に答える吉見理事・副学長      当日の参加者（左から寳金総長，吉 

見理事・副学長） 


